



RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0565
15^e Édition

Du 1^e juillet au 09 août 2023

Synthèse jour 05
5 juillet 2023

FRAPPER L'ENNEMI JUSQU'À L'EXTERMINATION

**Pour combattre de cette manière,
il faut être un homme en colère**

1 Samuel 15.1-3 : *« Samuel dit à Saül : C'est moi que l'Éternel a envoyé pour t'indire roi sur son peuple, sur Israël : écoute donc ce que dit l'Éternel. Ainsi parle l'Éternel des armées : Je me souviens de ce qu'Amalek fit à Israël, lorsqu'il lui ferma le chemin à sa sortie d'Égypte. Va maintenant, frappe Amalek, et dévouez par interdit tout ce qui lui appartient ; tu ne l'épargneras point, et tu feras mourir hommes et femmes, enfants et nourrissons, bœufs et brebis, chameaux et ânes ».*

La Parole de Dieu dit que lorsque les enfants d'Israël sont sortis d'Égypte, Dieu avait dit à Saül de détruire les Amalécites et de ne rien laisser vivant. Quelle était la faute des Amalécites ? Ils avaient fermé la route aux enfants d'Israël. Les échecs sont les routes que le diable a fermées devant toi. Joseph a eu deux visions qui montraient comment il allait être supérieur à ses frères. Eux, au lieu de rendre grâce à Dieu, étaient remplis de jalousie et ont décidé de tuer Joseph. Ils l'ont jeté dans une citerne. Après, ils l'ont sorti de la citerne et ils l'ont vendu comme esclave.

Dans cette foule, il y a des gens dont la voie est fermée. L'ennemi leur a barré la route. Le diable dit : « pas ici ! » On peut t'envoyer en mission mais l'ennemi et les sorciers peuvent te fermer la route. L'ennemi peut fermer la route du mariage, du succès, de la santé, de la prospérité... Ne dis pas qu'on ne peut pas faire cela aux enfants de Dieu. Les enfants d'Israël étaient de vrais enfants de Dieu. Tu peux avoir des ennemis mais c'est toi qui seras toujours vainqueur. Si tout le monde t'aime dans ce monde des ténèbres, tu ne ressembles pas à Jésus.

Souviens-toi d'Amalek comment il avait fermé le chemin aux enfants d'Israël, quand ils sont sortis d'Égypte. Va maintenant et frappe-le ! C'est ce qui va se passer ce soir ! Et le Seigneur sera là pour détruire ! Il va répondre à l'Église ! Il va briser les obstacles ! Si c'est un homme qui a un poste qu'il utilise pour te faire du mal, Dieu va l'enlever. Il n'a pas le droit de te barrer la route.

2 Samuel 5:5-9 : *« À Hébron il régna sur Juda sept ans et six mois, et à Jérusalem il régna trente-trois ans sur tout Israël et Juda. Le roi marcha avec ses gens sur Jérusalem contre les Jébusiens, habitants du pays. Ils dirent à David : Tu n'entreras point ici, car les aveugles mêmes et les boiteux te repousseront ! Ce qui voulait dire : David n'entrera point ici. Mais David s'empara de la forteresse de Sion : c'est la cité de David. David avait dit en ce jour : Quiconque battra les Jébusiens et atteindra le canal, quiconque frappera ces boiteux et ces aveugles qui sont les ennemis de David... -C'est pourquoi l'on dit : L'aveugle et le boiteux n'entreront point dans la maison. David s'établit dans la forteresse, qu'il appela cité de David. Il fit de tous côtés des constructions, en dehors et en dedans de Millo ».*

C'est une réalité spirituelle. Les ennemis aiment barrer la route. C'est un phénomène réel. Il y a des gens qui souffrent. L'ennemi est assis sur leur délivrance. Et il dit qu'ils ne s'en approcheront pas. C'est ce qui va se faire. Ici, David n'a pas prié Dieu. Il a engagé la bataille et il l'a gagnée. Et il a écrit son nom sur la ville : cité de David.

Il n'entrera pas ici ! Tu vas y entrer ! Beaucoup de croyants ont combattu mais ont trop vite arrêté.

1 Chroniques 18.1-4 : *« Après cela, David battit les Philistins et les humilia, et il enleva de la main des Philistins Gath et les villes de son ressort. Il battit les Moabites, et les Moabites furent assujettis à David et lui payèrent un tribut. David battit Hadarézzer, roi de Tsoba, vers Hamath, lorsqu'il alla établir sa domination sur le fleuve de l'Euphrate. David lui prit mille chars, sept mille cavaliers, et vingt mille hommes de pied ; il coupa les*

jarrets à tous les chevaux de trait, et ne conserva que cent attelages ».

Il ne faut pas lancer de petites flèches et penser que tu as gagné. Il y a des gens qui pensent qu'ils ont gagné parce qu'ils ont jugé l'ennemi en songe. Il faut te rassurer qu'il soit vraiment mort sinon il va revenir. Jésus a dit que quand on chasse un mauvais esprit, il va dans les lieux arides, cherchant du repos, et il n'en trouve point. Alors il dit: Je retournerai dans ma maison d'où je suis sorti; et, quand il arrive, il la trouve vide, balayée et ornée. Il s'en va, et il prend avec lui sept autres esprits plus méchants que lui; ils entrent dans la maison, s'y établissent, et la dernière condition de cet homme est pire que la première.

Qu'a fait David ?

- Il a frappé d'abord.
- Après, il a frappé pour humilier l'adversaire.
- Il a arraché le joug et ses ennemis sont devenus des gens errants.
- En passant, il a frappé tous les ennemis sur son chemin.

Plus de combat inachevé ! Il ne faut pas dire : Satan, laisse-moi et dire que j'ai combattu les philistins. Pour combattre de cette manière, il faut être un homme en colère. Quand tu connais ce que Dieu a fait pour l'homme et ce que le diable a fait à l'homme, ta manière de prier va changer. Il y a des gens qui dorment mais qui disent qu'ils prient. Toi, tu ne vas plus dormir ! Frappe et prends les richesses. Tu ne vas pas faire comme un fugitif qui donne de petits coups et qui commences à courir devant l'ennemi. Tu laisses tout alors que tout est à toi. Quand Satan fut chassé du ciel, il n'a rien apporté. Il était nu. Il y avait les diamants sur lui mais Dieu a tout enlevé. Si le diable n'avait pas été enfermé dans les ténèbres, il allait se pavaner dans les villes. Là où il y a la lumière, quand il arrive, tout devient noir. Et ce n'est pas de leur gré que ses démons et lui sont appelés les puissances des ténèbres. Dieu nous a montré comment on frappe. Il n'a pas chassé le diable mais il l'a enchaîné par l'obscurité.

1 Chroniques 18.5 : « *Les Syriens de Damas vinrent au secours d'Hadarézer, roi de Tsoba, et David battit vingt-deux mille Syriens. David mit des garnisons dans la Syrie de Damas ».*

Des gens qui sont partis aider, 22.000 étalés par terre !

1 Chroniques 18.6 : « *Et les Syriens furent assujettis à David, et lui payèrent un tribut. L'Éternel protégeait David partout où il allait ».*

Dis :

- Nous proclamons que Jésus-Christ a dit : « Voici je suis avec tous les jours jusqu'à la fin du monde ».

Frères, soyons reconnaissants !

Lève ta main et dis :

- Seigneur, je sais que Tu me protèges !

Quand vous écoutez les songes, les attaques, vous voyez comment les ennemis vous visent. Mais tu entends aussi : une main est venue me secourir ; une épée est venue me secourir !

Dans ton sommeil, Dieu vient à ton secours, quand tu ne peux rien faire !

Avant d'aller détruire les Amalécites, cause avec ton Père sur tes 10 sujets. Si le Saint-Esprit t'a révélé un vrai sujet, il faut l'ajouter, c'est-à-dire que dans tes méditations, tu as réalisé qu'un sujet était oublié. Dans ta prière, dis : « *O Dieu exauce nous* ».

Frères, Dieu n'est pas méchant. Il est bon. Il fait pleuvoir sur le méchant et sur le bon. Si tu lui as posé un problème, si tu n'as pas encore l'exaucement, ne le laisse pas. C'est ce que Jacob a fait. L'ange lui a dit : « *Laisse-moi* », Jacob a dit : « *Je ne te laisse pas à moins que tu me bénisses* ».

Dis :

- O Père, écoute-nous, écoute nos cris !
- O Père, connais nos angoisses, nos tristesses, connais nos abattements et viens à notre secours ! Tu es le seul qui peut véritablement bénir un homme car il est écrit dans **Proverbes 10.22** que c'est la bénédiction de l'Éternel qui enrichit et elle n'est suivie d'aucun chagrin.

Frères, Dieu bénit. Contemple dans ton esprit ce que tu as déjà entendu de Lui. (Prions maintenant). Dis :

- O Père, exauce-nous ! (continue à prier)
- O Père, nous n'avons personne d'autre sur la terre, personne d'autre dans les cieux. C'est toi notre Rédempteur, c'est toi notre Père. (continue à crier à Dieu).

Prions en langues.

Dis :

- O Père, exerce pour nous tes jugements contre le séjour des morts, les eaux, les lieux plus bas que les eaux, dans les collines, sous les collines, dans les maisons familiales, dans les maisons sacrées, dans les forêts sacrées ! Partout où il existe une force contre nous, exerce tes jugements ! Mets-les en déroute ! Disperse nos ennemis ! Frappe nos adversaires, au nom de Jésus !
- Exerce pour nous tes jugements contre les déserts ! Tous les lieux arides, au-dessus de nous, dans les lieux célestes, toute puissance qui plane au-dessus de nous, exerce tes jugements contre elle !
- Exerce tes jugements contre tous les reptiles ! Qu'ils soient jugés et taillés en pièces ! Que leurs œuvres contre nous s'arrêtent ! Agis pour nous !
- Exerce tes jugements contre la mort et le séjour des morts et tous les esprits de mort, au nom de Jésus !
- Exerce pour nous tes jugements contre les royaumes de maris et femmes de nuit ! Qu'ils soient renversés ! Que leurs trônes soient brisés, au nom de Jésus ! Que le royaume des esprits des maris de nuit et de femmes de nuit soit ébranlé et s'écroule !
- Que les jugements soient contre les serpents et les royaumes de serpents et leurs trônes ! Nous les jugeons, au nom de Jésus-Christ ! (continue à prier en langues).

Le Frère Zach a enseigné que le croyant doit parler à son Père qui est Dieu, c'est le premier niveau, c'est même le niveau supérieur de la prière. Quand Il répond,

Il guérit là où il faut guérir, Il chasse les démons là où il faut les chasser. C'est une prière qui apporte diverses réponses à la fois. Après il dit, il faut parler à Satan et à ses démons, et ensuite aux circonstances que Satan a créées. C'est sur cette formule que se fondent les prières de la croisade. Le Frère Zach s'est demandé : « *Est-ce que parler à Satan, c'est toujours la prière ?* ». Et il a répondu : « *J'ai décidé de considérer cela aussi comme la prière* ». J'ai aimé cette déclaration parce que c'est une innovation, une révolution. Si c'était en science, on allait dire que c'est une découverte. Le Frère Zach a lu plus de 1300 livres chrétiens, donc quand il dit : « *J'ai décidé...* », cela veut dire qu'il n'a pas vu cela dans les livres qu'il a lus.

À mon niveau, voici ce qui s'est passé. J'avais déjà lu le livre du Frère Zach mais je n'avais pas compris. Un jour, le Saint-Esprit m'a dit : « *Qui vous a dit que la prière est une communication seulement avec Dieu ?* ».

Depuis que j'ai cru, tous les enseignants ont défini la prière comme une communication avec Dieu. Et le Seigneur m'a interrogé : « *Quand tu parles à une montagne disant : quitte ! Est-ce que c'est une communication avec Dieu ?* ». Mes yeux se sont ouverts, et j'ai redéfini la prière. J'ai dit : la prière, c'est l'art de demander par la foi, de recevoir par la foi, et d'exercer l'autorité spirituelle sur les forces naturelles et surnaturelles. Un jour, je suis tombé sur le livre du Frère Zach que j'avais lu sans le comprendre, et j'ai vu comment le Frère Zach l'explique et j'ai dit : « *O Dieu, Tu es merveilleux !* ». J'ai dit aux frères : « *Nous, en tant que fils et filles du Frère Zach, utilisons cette révolution-là ! Sinon les autres enfants vont la découvrir et l'utiliser et nous allons l'acheter avec eux* ». Et depuis que nous avons commencé à l'utiliser, nous sommes très loin.

Tiens-toi debout. Ici, tu dois aimer les frères, tu dois être un avec tes frères. S'il y a une bénédiction que Dieu a préparée pour toi, et s'il y a un obstacle sur le chemin, il sera jugé, banni, anéanti, écrasé, et les tempêtes emporteront les débris dans les extrémités des déserts. Même si tu n'as pas de problème, prie pour nous tous. Ici, David n'a pas dit : « *Éternel, aide moi !* ». Il a dit : « *Vous dites que je ne peux pas entrer ?* ». Il a convoqué son armée, il a fait appel à candidature pour le poste de général et Joab a pris ce poste ; mais il y a ici plus que Joab.

La Bible dit que notre lutte n'est pas contre la chair et le sang mais contre les méchants esprits. Pose-toi la question : « *Si les méchants esprits gagnent, (puisque c'est une guerre et notre adversaire, ce sont les mauvais esprits) qu'est ce qui va nous arriver ?* ». Ils vont nous maintenir sur place, c'est ce que Dieu nous a enseigné à travers Goliath, quarante jours sans bouger, et quand David est venu, il a coupé sa tête.

À un certain niveau, même les versets bibliques, tu ne les comprendras plus. S'ils remportent la victoire, tu seras épuisé, fatigué, la foi va te dégoûter parce que leur projet, c'est qu'on n'atteigne pas le pays béni. Il y a un niveau spirituel qui est l'équivalent de la terre promise. L'ennemi va se rassurer que tu n'atteignes pas ce niveau-là. Tu auras toujours des jalousies, des haines, des querelles. Tu te masturbes, tu pleures, tu confesses, tu es orgueilleux, tu te vantes, tu demandes pardon, tu reprends et tu meurs en demeurant dans cet état, mais tu vas vaincre.

S'il y a un adversaire, un homme, une chose, un phénomène, un esprit, un trône, une dignité, sur ton chemin, tends ta main et juge-le et détruis-le, parle à ce phénomène, qu'il soit anéanti et écrasé !

Dis :

- Au nom de Jésus, d'un commun accord avec mes frères, nous nous levons contre tout obstacle au bonheur, à la joie, à la bénédiction, à l'accomplissement, à la réalisation, tout obstacle, nous le brisons, l'écrasons ! Esprit de mort, esprit humain, tout ce qu'on appelle obstacle, que le jugement s'abatte contre toi ! Nous détruisons, saccageons, jugeons tout !
- Nous dispersons ceux qui sont ensemble ! Nous rabaissons les abîmes ! Nous renvoyons les esprits des eaux dans les eaux ! Que la surface des eaux devienne de l'airain et qu'elle ne porte plus les âmes ! Une destruction totale contre l'adversaire !
- Que chaque enfant de Dieu parvienne à la bénédiction qui lui a été prédestinée par l'amour de Dieu ! Je pose mes pieds sur ma bénédiction ! Je possède mon territoire ! Je brise les barrières !
- Au Nom de Jésus, que tous les enfants de Dieu qui se sont égarés dans le combat reviennent sur le droit chemin, marchent la marche de la foi, et qu'ils possèdent leurs bénédictions ! (Continue à prier avec autorité).
- Au nom de Jésus, nous nous levons contre tout ce qu'on appelle sorcellerie, et nous proclamons la ruine totale de chaque rencontre des sorciers pendant laquelle le nom de l'un de nos frères a été prononcé, partout où nos noms ont été prononcés ! Nous dispersons ce collègue ! Nous arrachons ce qui avait été déjà volé ! Nous les dépouillons ! (Continue à prier en langues).
- Au nom de Jésus, que la terre vomisse tout ce qui nous a été volé et enterré ! Que tout ce que les reptiles ont volé et avalé soit vomi ! Que celui qui veut discuter ou résister, soit éventré ! Que tout ce qui a été caché dans le séjour des morts revienne ! Que les morts restituent ce qu'ils ont volé ! Au nom de Jésus, restituez ! Esprit des eaux, restituez tout ce que vous avez volé ! (Prions en langues).
- Au nom de Jésus, que les prisons spirituelles soient brisées, cassées !
- Au nom de Jésus, que les prisons spirituelles soient cassées, brisées !
- Au nom de Jésus, nous dirigeons notre colère contre tous ceux qui ont résisté jusqu'à ce jour. Toi ennemi, ce jour, c'est la fin pour toi ! Nous cassons ton trône ! Nous te rabaissons ! Nous te réduisons à néant ! Malédiction, nous t'enlevons de notre chemin ; nous bénissons tout frère !

Lève ta main droite et dis :

- Au nom de Jésus de Nazareth, notre soutien et notre prière sont contre l'adversaire de tout frère qu'un ennemi a tenté d'humilier, que le secours lui soit donné maintenant et qu'il marche sur ses ennemis !
- Frère bien-aimé, ne pleure plus. Que le Seigneur essuie tes larmes ! L'Église élève la voix pour toi. Que le Tout-Puissant exauce ta prière ! Que tes ennemis mordent la poussière ! Ils ne te poursuivront plus jamais ! Ils ont disparu, la confusion les a emballés et emportés ! Le Seigneur s'est levé pour t'exaucer ! Ta gloire se manifeste et ta détresse finit ! (prions en langues).

Dis :

Bien-aimé, le joug du célibat est brisé, tu es libéré !

- Le joug du chômage et de la pauvreté est brisé !
- Au nom de Jésus, que le joug de la maladie soit brisé !
- Au nom de Jésus, toutes les maladies dites incurables, vous êtes emballées dans un même paquet : cancer, diabète, hépatites, insuffisance rénale, toutes les courbatures, tous les maux d'articulations, hernie discale, épilepsie, fibromes, myomes, vous êtes emballés dans le même paquet, et jetés dans les abîmes et les corps sont libérés !
- Glaucome, cataracte, vous êtes arrachés ! Nous lavons les yeux avec le sang de Jésus.
- Sinusite, va-t'en ! Que tout l'appareil respiratoire devienne normal !
- Asthme, tu es écrasé, jeté dans les abîmes ! Que tous les captifs soient libérés et que la guérison entre en chacun !
- Femme souffrant de ménopause précoce, tu es délivrée ! Que tes menstrues reviennent !
- Si tu es un démon, si tu sais que tu devais partir, va maintenant !
- Si on a mis une de tes photos dans une bouteille avec des incantations pour t'envoûter, je déclare que tu es libre ! Jésus-Christ est ton Seigneur ! Que tous les esprits s'en aillent au nom de Jésus-Christ !
- Au nom de Jésus-Christ, même si on t'a enfermé dans une prison avec plusieurs cordes, que cette prison se brise et que tu recouvres ta liberté !
- Si tu as offert un don à quelqu'un et qu'il l'a utilisé pour t'envoûter, je déclare au nom de Jésus-Christ que tu es libre !
- Si un homme ou une femme t'avait envoûté pour commettre l'immoralité sexuelle avec toi, et tu commences déjà à sentir un désordre dans ton âme, tu es libre ! Et que tous ces esprits s'en aillent !
- Si tu es un esprit des eaux, tu es brisé et ton règne est brisé !